

Apartan a empleados de compañía responsable de tragedia minera en Brasil



Brasilia, 9 mar (RHC) La empresa minera brasileña Vale apartó de sus cargos a 10 de sus funcionarios por recomendaciones de la Policía y Fiscalía tras la tragedia en el sureste del país que cobró 193 muertos y 115 desaparecidos.

De los empleados removidos, cinco ocupaban posiciones de gerencia y los otros se desempeñaban en áreas de gestión de riesgo y control de seguridad de diques.

Anteriormente, cuatro directivos, incluido el presidente ejecutivo de Vale y el director de Ferrosos y Carbón, solicitaron su renuncia temporal.

El colapso de los diques de la represa el 25 de enero último liberó una ola de más de 12 millones cúbicos de desechos minerales de hierro que sepultó instalaciones de Vale, la vegetación y a comunidades del municipio Brumadinho, en el estado de Minas Gerais.

Por el desastre, el río Paraopeba, que discurre por Minas Gerais y desemboca en el embalse Tres Mariás, se registra muerto. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185449-apartan-a-empleados-de-compania-responsable-de-tragedia-minera-en-brasil>



Radio Habana Cuba